
Das Thema „behindertengerechte Toilette im Innenhof des Rathauses“ wurde im Rahmen der 
letzten Bauauschuss-Sitzung (09.06.2022) ausführlich vorgestellt. Die Fertigstellung ist für Ende 
Juni geplant. Jedoch rechnet das GM bereits mit einer Verzögerung aufgrund der hohen 
Auslastung der Handwerksbetriebe. Eine „feierliche“ Übergabe des WC´s an die Öffentlichkeit ist 
angedacht. Hierzu wird es eine Rücksprache zwischen GM und IB geben. 
 
Die momentanen Öffnungszeiten sehen eine „öffentliche“ Nutzung tagsüber vor. Mit Beginn der 
Abendstunden soll eine Nutzung nur noch mittels Euroschlüssel möglich sein.  
 
Der IB begrüßt die Umsetzung der Toilette mit einer einer Ausstattung auch für Menschen mit 
Pflegebedarf. Von Seiten des IB wird– wie auch auf der o.g. Sitzung – nochmal darauf 
hingewiesen, dass der dieser Sanitärraum eines besonderen Schutzes bedarf. Diese 
Notwendigkeit wird begründet mit den hohen Hygieneanforderungen für beeinträchtigte 
Mitmenschen und mit  dem Schutz vor Vandalismus. Eine Öffnung für „alle“ wird sehr kritisch 
gesehen.  

 

 


